

Torremolinos pide al Gobierno que libere el peaje de la Costa del Sol para estudiantes, trabajadores y personas que acuden a centros sanitarios

El Pleno del Ayuntamiento de Torremolinos aprobó ayer una iniciativa del Partido Popular en la que se insta al Gobierno de España a liberar el peaje de la Costa del Sol para estudiantes, trabajadores y personas que necesiten desplazarse por esta zona del litoral malagueño para acudir a un centro sanitario.

“Estamos pidiendo algo razonable, porque los perfiles que proponemos no merecen pagar el peaje más caro e injusto de todas las autopistas de España”, apuntó el portavoz del equipo de gobierno municipal, Luis Rodríguez, que defendió esta moción, aprobada con el voto favorable de PP y VOX y la abstención de PSOE y Podemos-IU, informaron desde el Consistorio en un comunicado.

La iniciativa también solicita eliminar la subida de precios de este peaje en temporada alta, que puede llegar a alcanzar



más de 576 euros al mes si se usa a diario. “Creo que hay motivos sobrados para comprometerse con estas medidas, salvo que el afán recaudatorio del Gobierno central esté por encima de cualquier otra cuestión y mantenga en Málaga una injusticia que en otras comunidades el mismo Gobierno ha decidido eliminar”, ha apuntado Rodríguez.

Por otra parte, el Pleno municipal aprobó también la nueva ordenanza que regula el callejero fiscal, que llevaba sin ser actualizado desde 2008 y que tiene como objetivo valorar la situación económica y social de cada una de las zonas del municipio, de tal forma que la actividad comercial, hostelera y de negocios en general tenga una serie de parámetros, tasas y

servicios que se correspondan con el valor del espacio público que ocupan.

Los parámetros utilizados para establecer este nuevo callejero fiscal se sustentan en el valor catastral medio representativo, la localización de la vía pública y el estado de urbanización, la densidad comercial y las zonas de uso residencial o industrial, lo que ha arrojado tres categorías diferentes que armoniza y regula la realidad fiscal de la ciudad, sin que haya supuesto un incremento total destacado, de tan sólo un 0,96 por ciento en 16 años, según detalló el concejal de Hacienda, Miguel Quesada.

“Con esta actualización, el equipo de gobierno quiere llevar el principio de igualdad para todos los vecinos y que las calles del municipio tengan una categoría establecida dentro de un marco legal que viene determinado por el propio Tribunal Supremo”, concluyó Quesada.

MEJORAS EN EL HOSPITAL MARÍTIMO

El Hospital Marítimo de Torremolinos ha llevado a cabo una reforma integral para mejorar la accesibilidad y la confortabilidad en el área de media estancia de salud mental, en concreto, en el pabellón 2 de hospitalización de este centro sanitario.

PAGINA 4

Torremolinos incrementa un 7% las pernoctaciones registradas en el mes de mayo

Torremolinos mantuvo en mayo la buena tendencia del sector turístico que viene registrando en 2024. En el pasado mes la localidad alcanzó 571.599 pernoctaciones, una cifra que representa un 7,4% más con respecto al mismo mes del pasado año en el que se registraron 531.865 pernoctaciones, según la

información facilitada por la Encuesta de Ocupación Hotelera del Instituto Nacional de Estadística (INE).

“Torremolinos acaba de firmar el mejor mes de mayo de su historia en términos turísticos, con un crecimiento de siete puntos con respecto a mayo de 2023 y nos acercamos a las

600.000 pernoctaciones”, ha indicado la alcaldesa, Margarita del Cid, quien ha resaltado que “estas cifras avalan una estrategia turística que se ha seguido en los últimos años en torno al ‘Origen del Paraíso’ y que supone además un avance en calidad y en creación de puestos de trabajo sin precedentes”.

PÁGINA 5

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 30 DE JUNIO

-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

La Audiencia absuelve al Cuco y su madre de falso testimonio en el juicio de Marta del Castillo

La Sección Primera de la Audiencia Provincial de Sevilla ha absuelto al Cuco y su madre, que fueron condenadas por el Juzgado de lo Penal número 7 a dos años de cárcel por un delito de falso testimonio cometido durante sus respectivas declaraciones como testigos en el juicio celebrado en 2011 por el asesinato de la joven Marta del Castillo.

En una sentencia fechada el 25 de junio y notificada ayer a las partes, el tribunal estima los recursos de apelación presentados por las defensas de Rosalía Inmaculada G.C. y de su hijo Francisco Javier G.M. y revoca la sentencia del Juzgado de lo Penal número 7 que los condenó a dos años de prisión y el pago de una multa de 1.440 euros, así como a que, en concepto de responsabilidad civil, indemnizaran de forma conjunta y solidaria a los padres de la joven con un total de 30.000 euros. Así se recoge en la sentencia y en un comunicado remitido por el TSJA y consultado por Europa Press.

Así, el tribunal absuelve al joven acusado porque la figura del testigo coimputado "no se encuentra regulada" legalmente y no se han determinado por el Tribunal

Supremo las consecuencias de faltar a la verdad en su declaración, mientras que también absuelve a su madre porque "no mintió en cuestiones trascendentales" para la resolución del asunto y, además, no fue advertida de la dispensa legal de no contestar a preguntas que pudieran perjudicar a su hijo.

Los magistrados de la Sección Primera no aceptan los hechos probados por el Juzgado de lo Penal y señalan, en su lugar, que el varón acusado fue investigado como partícipe en el asesinato de Marta del Castillo, incoándose el correspondiente expediente en el Juzgado de Menores número 3 y siendo finalmente condenado por un delito de encubrimiento por su participación en los hechos inmediatamente posteriores al fallecimiento de la menor "ayudando a su amigo Miguel a deshacerse de su cadáver y evitar su descubrimiento". En esta sentencia, según considera probado la Audiencia, el joven fue absuelto del delito de asesinato, de dos delitos de agresión sexual, de un delito contra la integridad moral y de un delito de profanación de cadáveres. Respecto a su madre, el tribunal señala que intervino como responsable civil en dicho

expediente de reforma, al igual que su pareja sentimental, ya fallecido.

Seguidamente, la Sección Primera añade que esta sentencia fue recurrida en apelación ante la Sección Tercera de la Audiencia Provincial, que dictó sentencia el 20 de octubre de 2011 en la que desestimaba el recurso del entonces menor de edad y estimó el recurso de la acusación particular, condenando al joven y a los responsables civiles al pago de la búsqueda del cuerpo. Ese mismo día, fue notificado el abogado defensor de la sentencia dictada en apelación.

De su lado, tanto Miguel C. como otros acusados mayores de edad fueron juzgados por la Sección Séptima de la Audiencia durante octubre y noviembre de 2011, de forma que, el 25 de octubre de ese año, Francisco Javier G.M., que ya había alcanzado la mayoría de edad, declaró como testigo en dicha vista oral y, al inicio de su interrogatorio, se le apercibió de juramento o promesa de decir verdad, con la consecuencia de poder incurrir en un delito de falso testimonio.

Por su parte, la madre del joven declaró como testigo en este mismo juicio el día 16 de noviembre de

2011 y, al inicio de su interrogatorio, se le apercibió igualmente de juramento o promesa de decir verdad con la consecuencia de poder incurrir en falso testimonio, siendo preguntada sobre hechos referidos a su hijo "sin otro tipo de advertencias".

El 16 de febrero de 2016, los padres de Marta del Castillo interpusieron denuncia ante el Juzgado Decano por un presunto delito de falso testimonio contra las dos personas ahora absueltas, que en el juicio celebrado en el Penal 7 reconocieron los hechos recogidos en el escrito de acusación de la Fiscalía y se negaron a contestar otras preguntas.

A continuación, el tribunal analiza el recurso de apelación presentado por la defensa de Francisco Javier G.M., que, entre otros motivos, alegó que su patrocinado no debía declarar con la condición de testigo en el juicio de la Sección Séptima dado que estaba incurso en un procedimiento penal en el Juzgado de Menores por los mismos hechos, centrando la cuestión en si su cliente pudo faltar o no a la verdad en el juicio celebrado ante la Sección Séptima de la Audiencia cuando declaró el 25 de octubre.

ELECCIONES | El líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, aseguró ayer que, aunque "no se atreve a decir" si Pedro Sánchez convocará generales en octubre o no, su partido está "bajando la posibilidad de unas elecciones anticipadas" antes de que finalice este año.

Así se pronunció Feijóo en una entrevista en esRadio, recogida por Europa Press, al ser preguntado expresamente si ve deseable y probable que haya elecciones generales en octubre, coincidiendo con una posible repetición de las elecciones catalanas.

El jefe de la oposición señaló que, si le preguntan si es posible un adelanto de las generales al 13 de octubre, él cree que es "posible". "Yo no lo descarto. Lo que le interesa es Sánchez", indicó, para añadir que él lleva "diciendo lo mismo desde el primer día que habló en el Congreso".

Feijóo indicó que es "muy difícil saber interpretar a un partido asambleario como ERC" y que, por lo tanto, no saben lo que hará en Cataluña.

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies



«LA JABEGA»

PLAYA EL SALTILLO
TORREMOLINOS

RESERVAS 952 38 47 65

El PP pide en la FEMP no convertir el problema del acceso a la vivienda en un asunto "exclusivamente turístico"

La portavoz del Partido Popular en la Comisión de Turismo de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), Margarita del Cid, ha pedido que el problema de acceso a la vivienda "no se aborde exclusivamente como si fuera un asunto turístico, porque podemos caer en el error de sesgar una posible solución".

En este sentido, la líder 'popular' ha advertido de que es una situación compleja que debe "abordarse principalmente en materia de vivienda". Al respecto, ha añadido que una revisión de la seguridad jurídica en los alquileres de larga estancia "arrojaría probablemente otro escenario sin tener que



estigmatizar otros sectores económicos".

"El turismo, en muchos de los puntos de nuestro país, es la principal industria económica, y fuente de empleo para cientos de miles de familias", ha recordado la presidenta del Consejo de Alcaldes del PP de Málaga y regidora de Torremolinos, que cree que determinadas

decisiones y reflexiones sobre el acceso a la vivienda "pueden incrementar la turismofobia, sin que ello vaya a suponer una solución real para facilitar el acceso a la vivienda".

"Lo importante es crear un marco jurídico estable, sin

sesgos, para que cada comunidad autónoma y, a su vez, cada ayuntamiento, en función de su realidad, tenga capacidad para dimensionar su actividad turística y sus soluciones habitacionales", ha subrayado.

Por otra parte, la junta de gobierno de la FEMP ha aprobado, a propuesta del PP, que Del Cid sea titular, junto al presidente de la Comisión de Turismo de la FEMP, del Pleno del Consejo Español de Turismo, un órgano consultivo adscrito al Ministerio de Industria y Turismo y que sirva como representación de esta importante industria.

EN EL AEROPUERTO DE MÁLAGA

DETENIDO UN HOMBRE QUE SE HACÍA PASAR POR UN VIAJERO PARA ROBAR EN EL PARKING

Agentes de la Policía Nacional han detenido en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol a un hombre como presunto autor de cinco delitos de hurto, cometidos en un breve espacio de tiempo en los aparcamientos del recinto aeroportuario. El arrestado se hacía pasar por otro viajero más para sustraer los efectos, llegando a alcanzar un botín valorado en 4.500 euros.

Así lo dio a conocer la Policía en un comunicado, en el que detallan que en el momento del arresto, los agentes pudieron comprobar que tenía en vigor una

reclamación judicial por un delito de atentado a agente de la autoridad y cerca de 40 detenciones por hechos de la misma naturaleza.

Además, señalan que los robos se habrían producido en un breve periodo de tiempo, creando alarma tanto entre los viajeros como entre el personal del aeropuerto.

El presunto autor se caracterizaba para pasar por un viajero más y poder sustraer las pertenencias de sus víctimas, principalmente, del interior del aparcamiento exprés, actuando con tranquilidad y descaro.

DETENIDOS TRAS USURPAR LA IDENTIDAD DE UNA PERSONA EN LA COMPRAVENTA DE VEHÍCULOS

La Policía Nacional ha detenido a dos personas en Málaga por supuestamente aprovecharse de la situación de vulnerabilidad de una persona mayor con discapacidad para, sin que esta fuese consciente, poner a su nombre varios vehículos en operaciones fraudulentas de compraventa, que le acarrearían además la recepción de un aluvión de multas por infracciones de tráfico.

Entre los investigados figuran un sobrino del propio perjudicado, y un administrador de una gestoría, ambos detenidos por su presunta participación

en la trama, han informado desde la Comisaría provincial en un comunicado.

La investigación se inició tras una denuncia interpuesta en los juzgados de Málaga por un hombre que, representando a su hermano --con discapacidad--, exponía cómo su familiar había recibido, en un corto espacio de tiempo, una docena de multas de tráfico por diferentes motivos: aparcamientos indebidos y excesos de velocidad, entre otras. Se daba la circunstancia que el perjudicado no tenía coches a su nombre ni siquiera permiso de conducir.

63
 Aniversario
 1961 - 2024

¡Visita nuestra web y conoce las últimas novedades!

compra online
www.govez.es

La maleta de Eva
Viajes y emociones

PUNTA CANA

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5*

1.225€
por persona

IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.105€
por persona

REPUBLICA DOMINICANA

**IBEROSTAR SELECTION
 HACIENDA DOMINICUS
 5***

9 días · 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona en habitación doble

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya
 ¡¡ PRECIO EXCLUSIVO !!

1.360 €
por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

El Hospital Marítimo realiza mejoras en la unidad de media estancia de salud mental

Con una inversión presupuestaria de más de 825.000 euros, se ha llevado a cabo la rehabilitación de todas las habitaciones de hospitalización con las que cuenta esta unidad, un total de 15 camas

El Hospital Marítimo de Torremolinos, centro dependiente del Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria, ha llevado a cabo una reforma integral para mejorar la accesibilidad y la confortabilidad en el área de media estancia de salud mental,

en concreto, en el pabellón 2 de hospitalización de este centro sanitario.

En concreto, y con una inversión presupuestaria de más de 825.000 euros, se ha llevado a cabo la rehabilitación de todas las habitaciones de hospitalización con las que cuenta esta uni-

dad, un total de 15 camas, que ha incluido climatización, reparación eléctrica y carpintería de interiores de estas dependencias, ha indicado la Junta en un comunicado.

Por otro lado, han explicado que se han llevado a cabo reformas y acondicionamiento de todas las áreas comunes de recreo para los pacientes ingresados en esta unidad, que ha incluido los accesos, jardines y vestíbulo, para mejorar las actividades al aire libre de los pacientes de este pabellón, que pertenece a la unidad de salud

mental del complejo hospitalario Virgen de la Victoria.

Áreas deportivas

De igual modo, han realizado actuaciones en las áreas deportivas y en los talleres de jardinería; e instalado máquinas dispensadoras de productos biosaludables. En este sentido, han señalado que el Hospital Marítimo de Torremolinos se encuentra ubicado en un enclave natural situado en un entorno privilegiado próximo al mar y rodeado de jardines, que propician el ambiente ideal para la recuperación de los

pacientes.

El Hospital Marítimo de Torremolinos, perteneciente al complejo hospitalario Virgen de la Victoria, está formado por pabellones --los más antiguos datan de 1929-- con una superficie total de más de 44.000 metros cuadrados. Mantiene una superficie construida de alrededor de 8.400 metros cuadrados.

Asimismo, y dentro del área de salud mental, han destacado que el centro está llevando a cabo un plan de reorganización funcional de espacios y de reforma integral de las instalacio-

nes tanto en el Hospital Clínico, donde se encuentra ubicada la unidad de Agudos, como en las áreas de hospitalización de estancia media del Hospital Marítimo de Torremolinos.

Al respecto, y desde hace varios meses, los pacientes ingresados en la unidad de Agudos del Hospital Clínico disfrutan de un nuevo patio de recreo totalmente remodelado y adaptado, y en estas últimas semanas se está procediendo al cambio de todas las puertas con las que cuenta la unidad, dotada de 29 camas de hospitalización.



FB
FRUTAS
BENALMÁDENA

VENTA AL POR MAYOR
Y MENOR DE FRUTAS
Y VERDURAS

C/ Ciudad de Melilla, local 4
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)

951 52 52 52
676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

VIII JORNADAS GASTRONÓMICAS

ATÚN ROJO SALVAJE

DEL 20 DE JUNIO AL 30 DE JUNIO TORREMOLINOS

	Tapa / Ración
Tartar de atún	16€
Atún frito	16€
Costilla de atún con tomate	14€
Atún encebollado	6€ / 16€
Atún en manteca	6€ / 16€
Potaje de atún	5€ / 12€
Cazuela de fideos con costilla de atún	12€

PLANCHA:

Lomo	100gr. / 6€
Ventresca	100gr. / 6,5€
Mormo	100gr. / 8€
Morrillo	100gr. / 8€
Parpatana	16€

RESERVAS:
952 38 73 37

COLABORAN
San Miguel

La Bodega

Calle San Miguel 40, 29620 Torremolinos - Málaga

Torremolinos incrementa un 7% las pernoctaciones registradas en mayo hasta alcanzar las 571.599

Durante el pasado mes la localidad recibió 119.976 viajeros, destacando el incremento del turismo nacional que suma 4.093 visitantes más que el pasado año

El personal empleado en los hoteles de la ciudad crece un 14% hasta alcanzar 3.429 personas, 417 más que el mismo mes de 2023

Torremolinos mantuvo en mayo la buena tendencia del sector turístico que viene registrando en 2.024. En el pasado mes la localidad alcanzó 571.599 pernoctaciones, una cifra que representa un 7,4% más con respecto al mismo mes del pasado año en el que se registraron 531.865 pernoctaciones, según la información facilitada por la Encuesta de Ocupación Hotelera del Instituto Nacional de Estadística.

“Torremolinos acaba de firmar el mejor mes de mayo de su historia en términos turísticos, con un crecimiento de siete puntos con respecto a mayo de 2023 y nos acercamos a las 600.000 pernoctaciones”, ha indicado la alcaldesa de Torremolinos, Margarita

del Cid, que ha resaltado que “estas cifras avalan una estrategia turística que se ha seguido en los últimos años en torno al ‘Origen del Paraíso’ y que supone además un avance en calidad y en creación de puestos de trabajo sin precedentes”.

La cifra de viajeros también se ha aumentado en mayo, en concreto en el pasado mes llegaron a Torremolinos 119.976 visitantes, 852 más que en el pasado año, de los cuales destaca la afluencia de turistas nacionales que representaron 35.026, 4.093 más que en el mismo mes de 2023.

Viajeros extranjeros

Los viajeros extranjeros sumaron en mayo 84.950 visitantes, de los cuales des-



taca la afluencia de turistas británicos, hasta alcanzar los 23.746, seguidos de viajeros franceses, con 8.478

y de Países Bajos con 8.033 turistas. En mayo destaca también la llegada de viajeros procedentes de Alema-

nia, un mercado que representó el pasado mes 7.294 visitantes y que crece con 622 turistas más que en el

mismo mes del pasado año.

La buena dinámica turística de la localidad se ve reflejada también en el aumento del personal empleado en los hoteles que se situó en el pasado mes en 3.429 personas, una cifra que representa un 14% más con respecto al mismo mes del pasado año, un total de 417 personas más empleadas en la planta hotelera del municipio.

Torremolinos también incrementó un 3% el pasado mes el grado de ocupación por plazas hasta situarse en el 79%. Igualmente aumenta un 2,9% el grado de ocupación por plazas en fin de semana hasta alcanzar el 82% y el grado de ocupación por habitaciones, que crece un 2,9% para establecerse en el 85%.

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/ Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA

dulce pan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Desde 1962 **BODEGA Guerola**

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerola Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

ENTRENAMIENTO FUNCIONAL EN TU BARRIO

¡ÚNETE A NUESTRO GIMNASIO MÓVIL GRATUITO EN TORREMOLINOS! DOS DÍAS SEMANALES, EN DOS GRUPOS DE 19h-20h Y DE 20h-21h. SOLO NECESITAS TRAER TU TOALLA Y TU BEBIDA HIDRATANTE

¡APUNTA LAS FECHAS!

- 2 JULIO: Oasis Chiringuito Cerdán Zona Costalago
- 4 JULIO: Oasis Chiringuito Cerdán Zona Costalago
- 15 JULIO: Plaza de la Nogalera Zona Centro
- 17 JULIO: Plaza de la Nogalera Zona Centro
- 23 JULIO: Parque de la Batería Zona Montemar
- 25 JULIO: Parque de la Batería Zona Montemar
- 30 JULIO: Plaza del Ayuntamiento Zona Calvario
- 1 AGOSTO: Plaza del Ayuntamiento Zona Calvario
- 6 AGOSTO: Plaza Vicente Blanch Picot Zona El Pinillo
- 8 AGOSTO: Plaza Vicente Blanch Picot Zona El Pinillo
- 12 AGOSTO: Plaza Ruiz Picasso Zona Centro
- 14 AGOSTO: Plaza Ruiz Picasso Zona Centro
- 20 AGOSTO: Plaza del Remo La Carihuela
- 22 AGOSTO: Plaza del Remo La Carihuela

INSCRÍBETE A TRAVÉS DE LA APP TORREMOLINOS DESPEGA

MAPA DE LOCALIZACIONES

LA CAÑADA

POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

ABIERTOS TODOS LOS DÍAS cocina non stop

MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES

PLATO DE LOS MONTES

Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

Torremolinos oferta un gimnasio móvil para acercar la práctica deportiva a los barrios

Este gimnasio móvil contará con sacos de arena, kit de entrenamiento en suspensión y con anclajes, superbandas de resistencia o seis pares de mancuernas de diferentes pesos

Torremolinos cuenta ya con un nuevo gimnasio móvil dirigido que permitirá acercar la práctica deportiva a los barrios de la localidad de forma gratuita durante este verano, un nuevo servicio de entrenamiento funcional con equipamiento técnico que permitirá el desarrollo de ejercicio físico saludable, además de entrenamientos más exigentes.

La alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid, junto con el concejal de Deportes, Ramón Alcaide, presentaron en el parque de La Batería, este nuevo

complemento a la oferta deportiva de la localidad.

Del Cid indicó que se trata de “un gimnasio móvil, ultraequipado, y que puede desarrollar su actividad en cualquier instalación o rincón de la ciudad” y resaltó que “su primera ventaja es esa, la versatilidad, la posibilidad de convertir cualquier lugar de Torremolinos en un gimnasio plenamente equipado”.

“La iniciativa, denominada ‘Entrenamiento funcional en tu barrio’ se llevará a cabo este verano, desde el 2 de julio y hasta el 22 de agosto, todos los martes

y jueves de 19.00 a 20.00 y de 20.00 a 21.00 horas, esta actividad estará disponible en algún lugar de la ciudad”, explicó y detalló que “este gimnasio móvil, completamente gratuito, recorrerá la zona de Costalago, el Centro, Montemar, el Calvario, el Pinillo y La Carihuela”.

En relación con la práctica deportiva en sí, este gimnasio móvil contará con sacos de arena, kit de entrenamiento en suspensión y con anclajes, superbandas de resistencia o seis pares de mancuernas de diferentes pesos.



ciarse en el entrenamiento, al que si se enganchan, siempre podrán dar continuidad en las instalaciones de la Villa Deportiva.

Inscripciones

Los interesados en inscribirse de forma gratuita en las diferentes fechas y localizaciones propuestas pueden hacerlo a través de la app ‘Torremolinos Despega’ donde pueden encontrar información detallada de la campaña de verano que arrancará el próximo martes 2 de julio en el oasis del chiringuito Cerdán, en la zona de Costalago. El usuario necesita llevar toalla y agua o bebida isotónica para hidratarse.

También cuerdas de tracción, banco multifunción, fitball, colchonetas, kettlebells, juegos de escaleras, bumpers, barra olímpica, bicicleta estática, y un sinfín de equipamiento deportivo que va a permitir una

alta gama de actividades.

Detallaron también que se trata de un espacio que estará enfocado tanto para las personas que están acostumbradas a entrenar, como para aquellos que quieren empezar a ini-

playa
ARUBA
TORREMOLINOS

RESERVAS | 622 14 10 56
PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR
@PLAYAARUBA
WWW.PLAYAARUBA.ES

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte

El recinto de Marenostrom volverá a ser escenario del Cine de Verano

‘Tadeo Jones 3: La Tabla Esmeraldá’ (9 de julio), ‘Super Mario Bros: La Película’ (10 de julio), ‘Barbié’ (20 de agosto) y ‘A Todo Tren 2: Sí, les ha pasado otra vez’ (21 de agosto) son las proyecciones de este año

El recinto de Marenostrom Fuengirola será de nuevo el escenario del Cine de Verano y contará con las siguientes proyecciones en su cartelera: ‘Tadeo Jones 3: La Tabla Esmeraldá’ (9 de julio), ‘Super Mario Bros: La Película’ (10 de julio), ‘Barbié’ (20 de agosto) y ‘A Todo Tren 2: Sí, les ha pasado otra vez’ (21 de agosto) son las proyecciones de este año. Como en ediciones anteriores, las asociaciones AFA y AECC gestionarán las barras de esta iniciativa cultural y solidaria.

Así lo anunciaron el concejal de Playas, José Sánchez, la presidenta de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer, Paqui Lebrón, y la vicepresidenta de la AECC, Belén Conejo, quienes recordaron que se trata de un evento para toda la familia que se impulsa gracias al convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento de Fuengirola y el Centro Comercial Miramar.

En este caso, el edil destacó que “es una fantástica oportunidad para disfrutar durante cuatro noches

de verano, dos en julio y dos en agosto, al aire libre y en familia o con amigos de una velada de cine sin coste alguno para los asistentes”.

Barra solidaria

Además, indicó Sánchez, el Cine de Verano volverá a contar con una barra solidaria que será gestionada por AFA y AECC y “queremos que se colabore lo máximo posible con estas dos entidades sin ánimo de lucro que tan buena labor hacen en nuestra ciudad, ya que ofrecerán en el recinto tanto bocadillos,



como bebidas, chucherías, perritos calientes, palomitas, etc. a precios muy asequibles”. De este modo, “los días 9 y 10 de julio la

AFA y AECC gestionarán, un año más, las barras de esta iniciativa cultural y solidaria

barra la gestionará la AFA, mientras que los días 20 y 21 de agosto será AECC quien se encargue de ella”, explicó.

El concejal de Playas

informó también de que, los asistentes que así lo deseen podrán llevar su toalla y/o sillas de playa y al igual que en ocasiones anteriores, también se habilitará la grada del recinto para quien quiera utilizar esta opción.

Por su parte, Paqui Lebrón agradeció al Ayuntamiento de Fuengirola que, en una nueva ocasión, se les dé la oportunidad de poder gestionar la barra dos días en este evento “con tanta solera ya en la ciudad donde se une cultura con solidaridad. Por ello, desde AFA estamos muy contentos y agradece-

dos de poder gestionarlo en una nueva edición”.

En este sentido, y en nombre de la AECC en el municipio, Belén Conejo, animó a fuengiroleños y visitantes a que acudan a las diferentes citas de esta iniciativa de ocio y consumo en las barras por un buen fin, “para ayudarnos con su aportación a seguir desarrollando la labor tan importante y necesaria que llevamos a cabo en Fuengirola. Prepararemos todo con mucho cariño. Habrá de todo y además se está genial, en un ambiente maravilloso y en un entorno magnífico”.

CHIRINGUITO
PEPE Y CARMEN

ESTAMOSABIERTOS

ATUN ROJO - ESPETOS
PESCAITOS FRITOS

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

Marisco y Pescado

Chupytira
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

desde 2006
Asador Café - Bar Casa Miguel

I PREMIO 2010 a la mejor tapa
II PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 a la mejor tapa
I PREMIO 2015

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmadena

Tlfn.: 951 468 667
647 234 766

Restaurante José Cerdán desde 1972

PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

Comercial Torremolinos Costa
Empresa de distribución de bebidas de la Costa del Sol desde 1991

952 621 125
952 621 160

El artista José Luis Ocaña expone sus acuarelas en el Ayuntamiento de Torremolinos

Torremolinos acogerá la exposición de pinturas de José Luis Ocaña titulada 'El cuento que sueño'. La inauguración tendrá lugar este próximo 1 de julio, a las 18.30 horas, en la primera planta del Ayuntamiento de Torremolinos. La muestra consta de 16 acuarelas de mediano formato inspiradas en cuentos y sueños. En ellas está latente la maestría y el dominio del artista José Luis Ocaña.

El concejal de Cultura, José Manuel Ruiz, explicó que "la intención de esta exposición, dada la trayectoria de Ocaña como acuarelista, es darle valor al artista dentro de nuestro municipio". Dentro de la muestra también se ha querido implicar a los aficionados a la pintura dándoles la oportunidad de aprender. "Vamos a hacer un taller de introducción a la acuarela para todos aquellos que les interese esta técnica, que será impartido por José Luis Ocaña, todo un privilegio", indicó el concejal. El taller está abierto a personas a partir de 14 años y será a las 19.00 horas el mismo día de la inauguración. Las inscripciones deben realizarse en la APP Torremolinos Despega, en el apartado inscripción de actividades cultura.

La muestra podrá ser visitada hasta el 16 de agosto en horario de 09.00 a 13.30 horas.

José Luis Ocaña es ilustrador, guionista y operador CG (computación gráfica) y reactivo, y tiene un extenso currículum artístico en numerosos campos de la creación: cortometrajes de animación exhibidos en los más prestigiosos festivales internacionales, ilustraciones publicadas en distintos medios de comunicación españoles, así como trabajos gráficos para infinidad de editoriales de todo el mundo. Actualmente trabaja para una galería canadiense

EXPOSICIÓN JOSÉ LUIS OCAÑA

El cuento que sueño

01 JULIO AL 16 AGOSTO 2024

1ª PLANTA DEL AYUNTAMIENTO DE TORREMOLINOS
Lunes a viernes: 09:00 a 13:30 h

1 de Julio Inauguración: 18:30 h / Taller de Iniciación a la Acuarela: 19 h.
Impartido por José Luis Ocaña. Inscripciones a partir de 14 años en la APP TORREMOLINOS DESPEGA.

Torremolinos CULTURA

(La Gallery Montréal), que expone en París y la propia ciudad del estado de Québec. Es autodidacta, si bien amplió su formación académica en Madrid en Animación Digital y trabaja desde 1997 en varias productoras publicitarias tanto de la capital de España como en su Málaga natal.

EL TIEMPO

mín. 20°C / máx. 28°C

Intervalos de cielos nubosos, con chubascos y tormentas ocasionales que pueden ser localmente fuertes, más probables e intensos durante la madrugada en el tercio oriental, quedando por la tarde poco nuboso en el litoral. Polvo en suspensión durante la primera mitad del día, sin descartar que se produzcan depósitos de barro. Temperaturas sin cambios o en descenso. Vientos flojos a moderados de componente oeste, con intervalos fuertes en el litoral.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 24-06-2024
LA PRIMITIVA 6-12-22-34-36-44 / C: 42 - R: 1

El Gordo
Domingo 23-06-2024
EL GORDO 6-14-19-30-48 / Nº CLAVE: 3

Zocato MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURIAMO ANDALUCÍA GENERAL

El Hospital Virgen Sant Interacción de Benalmádena realiza pruebas diagnósticas de rutina gratuitas a más de 80 escuelas

Reserva de los clubes de lectores de las bibliotecas municipales

El Ayuntamiento de Torremolinos realiza un taller de iniciación a la acuarela para todos aquellos que les interese esta técnica, que será impartido por José Luis Ocaña, todo un privilegio

El Ayuntamiento de Torremolinos realiza un taller de iniciación a la acuarela para todos aquellos que les interese esta técnica, que será impartido por José Luis Ocaña, todo un privilegio

El Ayuntamiento de Torremolinos realiza un taller de iniciación a la acuarela para todos aquellos que les interese esta técnica, que será impartido por José Luis Ocaña, todo un privilegio

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

HORÓSCOPOS

ARIES. - Contarás hoy con una gran energía mental, Aries, por eso te sentirás algo impaciente y también con curiosidad.

TAURO. - Podrías sentir hoy cierta insatisfacción en tu vida, es posible que se deba a que pienses que estás sacrificándote en aras del deber.

GÉMINIS. - Tu comportamiento será polémico y poco realista, y es que tiendes a idealizar demasiado a los demás y luego te llevas el batacazo.

CÁNCER. - En el terreno del trabajo podrás iniciar nuevos proyectos, siempre y cuando estén muy bien fundamentados: ¡tenlo presente!

LEO. - Conseguirás mejores resultados hoy si trabajas por tu cuenta, sin depender de los demás y utilizando tu creatividad y fuerza intelectual.

VIRGO. - En el terreno sentimental, tu romanticismo causará una muy buena impresión a los demás, y especialmente, a alguien en concreto...

LIBRA. - La falta de certeza te está creando una ansiedad que deberías liberar como sea, porque de lo contrario, terminarás explotando.

ESCORPIO. - Logros, perfección y oportunidades en el sector profesional, aunque también cierta tensión por los problemas relacionados con tu familia.

SAGITARIO. - Deberías aprovechar ahora tus buenas relaciones con las personas provenientes del extranjero, porque podrán ser muy provechosas.

CAPRICORNIO. - Hoy actuarás con equilibrio, fuerza y superioridad, reflejando nuevas ideas y planes que podrán tener éxito. ¡Felicidades Capricornio!

ACUARIO. - Tus aspectos positivos estarán en la creatividad, en los nuevos proyectos y en las ideas innovadoras.

PISCIS. - Te sentirás poco realista hoy y demasiado idealista, precisamente por eso, podrías sentirte engañado-a por los demás.

PLAYA SANTA Beach Club

Todos los jueves disfruta del mejor sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R